

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DERECHOS SOCIALES

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL,
ADMINISTRACIÓN LOCAL Y MEDIO
AMBIENTE

Luis Esáin Equiza, nuevo director gerente de la Hacienda Tributaria de Navarra

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, en 1992 obtuvo plaza de gestor, y en 2001, de técnico de Hacienda

Miércoles, 12 de agosto de 2015

Nacido en Pamplona en 1961, Luis Esáin Equiza está casado y tiene dos hijas.

Es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, en la especialidad de Empresariales, por la Universidad de Zaragoza (1986).

Comenzó su trayectoria profesional en 1986 en el Ayuntamiento de Pamplona, como técnico de la Agencia de Desarrollo Local. En 1992 obtuvo mediante oposición una plaza de gestor de la Hacienda Foral. Tras desempeñar su labor en la oficina de Tafalla y en la sección de Impuestos Especiales, en 2001 obtuvo, tras nuevo proceso opositor, la plaza de Técnico de Hacienda que actualmente desempeña. Desde ese momento ha sido jefe de la sección de IVA hasta 2007, director del Servicio de Tributos Indirectos y Grandes Empresas hasta 2012, e inspector de Hacienda desde esa fecha con un breve lapso en 2014.

En los últimos diez años y fuera de Hacienda ha desarrollado su labor docente, siempre en relación con el IVA, y ha colaborado con diversas instituciones: Club de Marketing de Navarra, Cámara de Comercio o ESIC.



Luis Esain Equiza